

## Bayern: Nach der Sommerpause wollen wir unser Veranstaltungsprogramm beginnen

In: Mitteilungen 242 (12/2020), S. 32 - 33

- Mitgliederversammlung im September/Okttober in München
- Aktuelles Gutachten zur IHRA-Arbeitsdefinition Antisemitismus, Einzelheiten siehe Mitteilungen 241, Seite 28
- Aberkennung der Gemeinnützigkeit, Einzelheiten siehe Mitteilungen 241, Seite 27
- Veranstaltung(en) zum Grundrechtebericht 2020
- Veranstaltung zum Maßregelvollzug

Einladungen folgen rechtzeitig.

Darüber hinaus wollen wir Entwicklungen auf unseren Stammgebieten verfolgen, wie Meinungsfreiheit, Versammlungsfreiheit, Innere Sicherheit, Integration, Rechtsextremismus, Informationsfreiheit, Trennung von Staat und Kirche und Emanzipation von Frau und Mann.

---

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/242/publikation/bayern-nach-der-sommerpause-wollen-wir-unser-veranstaltungsprogramm-beginnen/>

Abgerufen am: 03.12.2024